



黒潮

令和2年12月1日発行

12月号

いちき串木野市立串木野中学校

前期生徒会役員のみなさんへ

校長 中村 憲

昨年の12月1日から、串木野中の様々な行事の中心として、リーダーシップを取り先頭に立って活動してくれた前期生徒会役員の皆さんの任期が、11月をもって終了しました。

学習や部活動と忙しい中、本部役員は各専門部活動を統括するとともに、各行事の準備に奔走しなければなりません。先輩達のように頑張りたい。もっと学校を良くしたい。みんなのために働きたい。それは、立候補したときや役員を引き受けたときに強く決心したことであっても、実際に仕事を進めると、その大変さは並大抵のものではなかったと思います。時には、やりたいことを我慢し、部活動や、クラスの友だちにも申し訳ないと思いながら生徒会活動を優先したり、明日の専門委員会や行事の前に、家でどうしようか、どう話そうか、うまくできるだろうか、心配で眠れぬ夜もあったことでしょう。しかしながら、皆さんは一つ一つの活動や行事に一生懸命取り組み、成果を積み上げてきました。初心を忘れず、有言実行、最後まで立派にやり遂げてくれました。

いつも先頭に立ち、まっすぐな気持ちと元気いっぱい姿でみんなを導いてくれたくん。全体に気を配り、分担と責任を明確にし、行事や活動を推進してくれました。副会長のさんは、君をサポートし、細かなところへの配慮を行ったり、1、2年生のサポートを良くしてくれました。同じく副会長のさんは、ボランティア活動全般を企画し、潮風園への贈り物を準備するなど活躍してくれました。書記のくんは、責任感が強く、しっかりと役目を果たしてくれました。同じく書記のさんは、さんと協力し、ボランティア活動を推進したり、臨機応変に活動してくれました。会計のくんは、責任重大な会計業務を、先生とよく連携を取りながらしっかり務めてくれました。学習部のさんは、良くリーダーシップを発揮し、早めに計画を立て、確実に実行してくれました。くんは良く周りを見て、自分で考えて行動できていました。生活部のくんは、毎朝のあいさつ運動に丁寧にコツコツと取り組みました。さんも毎日いち早く登校し、くんを良くサポートしてくれました。整美部のさんは、責任感をもって、作業の見届けなど最後までしっかりと務めてくれました。さんは、先生と協力して苗の世話を行ってくれました。文化部のさんは、合唱コンクールの準備など、早め早めに準備を行い、コツコツと取り組みました。くんも、文化部にとどまらず、他の部の様子を見て自主的に動いてくれました。堂々とした姿、大きな声で全体の指揮を執り、二人で協力して体育大会を成功させた保体部のさん、くん。立派な姿でした。給食部のさん、さんは、給食の点検、準備、コンテナ清掃、お盆ふきの管理を、毎日一生懸命行ってくれました。本当にありがとうございます。言葉足らずですみませんが、感謝の気持ちでいっぱいです。みんなよく頑張りました。先生は、皆さんと一緒に毎日校



門であいさつ運動ができて、とても充実し、気持ちの良い一日のスタートを切ることができました。皆さんの思いや頑張りは、後期生徒会役員がしっかりと引き継いでくれると思います。ありがとうございます。ご苦労様でした。

第5回家庭教育学級

11月6日(金)、第5回家庭教育学級を開催しました。今回は、「親子の会話を増やそう～アロマワックスバーづくりと座談会～」をテーマに、親子でできるアロマワックスバーづくりを行いました。

多くの道具や材料が必要でしたが、講師の先生がすべてを準備してくださり、保護者は楽しく制作していました。作品の完成後には参加者全員で写真撮影をして終了しました。自宅で作品を見たお子様は、どんな感想を伝えてくれましたか？



次回は、12月17日(木)に「ゲートキーパー養成講座～自殺のサインに気づき、適切な対応をとるための方法～」をテーマに学習します。申し込みは、12月10日(木)までです。多くの保護者の皆様のご参加をお待ちしております。



校内読書週間

11月9日(月)～13日(金)を「校内読書週間」と設定し、昼休みに絵本の読み聞かせやミニブリアバトル、人形劇などを実施しました。

市立図書館の先生による読み聞かせは、生徒だけでなく教職員も話しに引き込まれて楽しめました。ミニブリアバトルでは、2・3年生が自分の好きな本を熱く紹介してくれました。花さき山さんは、1時間前から武道館で舞台準備をしてくださり、絵本2冊の読み聞かせと人形劇を披露してくださいました。参加した生徒たちは、楽しく、心豊かなひとときを過ごせたのではないかと思います。

ご協力いただきました地域の方々・保護者の皆様、そして図書委員の生徒たちに感謝いたします。



緑化活動

11月13日(金)[1年生]・14日(土)[2・3年生]、総合的な学習の時間に緑化活動を行いました。

1・2年生は一人一鉢の苗植えを、3年生は学級園への苗植えを行いました。農作業にあまり慣れていない生徒たちですが、全員が協力して取り組んでいました。ご来校の際はご覧ください。



避難訓練

11月14日(土)、火災を想定した避難訓練を行いました。

出火想定場所(理科室)を避けて、生徒たちは大変落ち着いて避難することができました。何より評価したいのが生徒の静かな集合状況です。消防署員の指導や校長先生の講評も、約300人の全員に声がいきわたるのは、安全確保のために大切な要素です。これからもこのような訓練を重ね、誰一人として被害の出ないよう取り組んでいきたいと思っております。



生徒の活躍の足跡

◎ 第22回南九州市かわなべ青の俳句大会
 県知事賞 (2年)
 特選 (1年)
 (1年)

1月の主な行事予定

1日(金) 元日
 4日(月) 仕事始め
 8日(金) 3学期始業式
 3年実力テスト(～9日)
 9日(土) 土曜授業
 11日(月) 成人の日
 13日(水) 鹿児島学習定着度調査
 (1・2年 ～14日)
 15日(金) スクールカウンセラー来校(午後)
 17日(日) 第2回資源回収
 29日(金) スクールカウンセラー来校(午後)
 市学校保健研究協議大会
 30日(土) 県PTA活動研究委嘱公開

